
ESTADO DE SÃO PAULO

São RoqueI 03 de setembro de 1«993

OFÍCIO NC 101/93

SENHOR PREFEITOS

cD-r C^Ç>
Em resposta a indicação nO 1.169/93

da câmara Municipal da Estância Turística de São Roque» temos

a informar que o Senhor Penonne (Chefe da Vigilância Sanitária)

visita o local o passa-nos relatório» conforme abaixo:

"Trata-se de água servida proveniente de várias ideficações» /
pois nao hn, rede publica de esgoto no local e os terrenos são

ruins para construção de fossas(unidada).

Por não se tratar de problema de

simples solução» será necessário contactar a Diretoria de /

Obras e a SA.BfíSP para resolvermos a questão

As providencias necessárias serão /

tomadas pelo Setor de Vigilância Sanitária e logo que possível

comunicada as soluções.

Atenciosamente»

Ao Ebcnc. Senhor

JOSá ANTONIO SANCHE3 DIAS

DD. Prefeito da Estância Turística de
R'SC\ ROnTTO _ QD

Qêlhè i^mrfque de oMotati
D«iplow Saúde



   
    

São Roque, 9 de setembro de 1993.

0f. GP. nº. 862/93

Senhor Presidente,

Em anexo estamos enviando o Oficio
101/93, do Departamento de Saúde, e que responde à Indicação nº
1.169, de autoria do Vereador Sr. José Firmino Pereira da Silva, ao

qual solicitamos seja dada ciência.
Valendo-nos do jo reiteramos a

   
V Exa. os protestos da nossa estima e apreço.

Exmo.Sr.
João Paulo de Oliveira
DD. Presidente da Câmara Municipal da

Estância Turistica de São Roque
ímas.-—
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INDICAÇÃO Nº | 169 /93

"Solicita a canalização de agua na Avenida

Sao Paulo, no Bairro do Taboao, em Sao

Roque.!!

Em frente ao Restaurante  Karisma, a

altura do nº 860 da Avenida São Paulo, existe no outro lado da

Avenida, canalização de água servida que é despejada em uma valeta,
a céu aberto, valeta esta que atravessa um lote vazio, até atingir
um riacho próximo ao local.

Nos dias quentes, segundo morador, o

local exala mau-cheiro.
Assim sendo, INDICO ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito os bons ofícios no sentido de que as águas em questão

sejam canalizadas ate um riacho vizinho, corrigindo os inconvenientes
apontados que atentam contra a saúde pública.

Sala das Sessoes Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 10 de Agosto de 1993.

JOSÉ FIRMIN EREIRA DA SILVA

VEREADOR
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INDICAÇÃO Nº HO /93

"Solicita melhorias e conservação dos

canteiros da Avenida  Aracai, em Sao

Roque."

Sem dúvida nenhuma, a Brasital é o cartão

de visitas de nossa Estância Turística, tal a impressao de beleza

que sua arquitetura nos oferece.
Em que pese este fato, pessoas que fazem

caminhadas matinais na Avenida que passa em frente da entrada da

Brasital reclamam sobre o péssimo aspecto do canteiro divisor
das vias daquela Avenida, que contrasta e atenta contra a beleza

que o local inspira.
Assim sendo, INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito

os bons ofícios no sentido de que o canteiro em questão receba

a urbanização necessária, a fim de aque fique a altura e valorize
a beleza que os turistas e nós, Sanroquenses, não nos cansamos

de admirar.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 10 de Agosto de 1998.
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JOSÉ FIRM NO PEREIRA DA SILVA

VERBADOR
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INDICAÇÃO NO 10,Mya

“Solicita reforma, conforme planta em anexo,
na EE PO. “Profa Maria Juse Ferraz
Schoenacker" — Bairro do Guaçu”

A Diretoria da Escola Estadual de Primeiro
Grau “Profê Maria José Ferraz Schoenacker'", Bairro do Guaçu teve
duas solicitações já atendidas pelo Exmo. Sr. Prefeito Municipal:
condução para ws alunos provenientes da Estrada do Candor e a
instalação de um fogão industrial.

Agora, a Escola necessita, em ampliação, ca

construção de uma área de 65.94m”, para adeguação do seguinte:

A sala de professores esta adaptada
to inadeguadamente, convenhamos, para cozinha; a sala da Diretoria,

com cerca de 9mº, tambem serve para Secretaria, e um sanitário
está desativado para deposito de material, conforme demonstra
planta anexa.

à planta, anexa demonstra, também, que a área
a ser construida seria vcupada da seguinte forma: almoxarifado,
sanitário teminino, sanitário masculino, cozinha com despensa,
sanitário e lavatório.

A sala dos professores (atual cuzinha) seria
roativada e à Secretaria seria instalada na área atualmente usada
para depósito e sanitário, portanto seriam coubjeto de reforma
CGincluindo demolição).

Estas medidas deixariam a Escola em condições
adequadas para seu funcionamento, pois as salas do aula
existentes são suficientes para a demanda.

Feitas estas considerações, INDICO ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal os bons oficios no sentido de: que a
Diretoria do Departamento Planejamento e Meio Ambiente mantenha
contato com a direção daquela escola para a confecção do projeto.

Sala das Sessões, Dr, Julio Arantas de
Freitas, co de junho de 1993.
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JOSé FIRMINO PEREIRA DA SILVA
VEREADOR
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  esnetaManicipolde EosE eme SÉ.Roo

inpicaçãonº 0/3293

“Solicita bolsas de estudo com oo nome cles

“José Fernandes qe lar" para os alunos do
curso superior do Municipio de Sav Roque."

Considerando gue nosso Município não conta
com Faculdade, o que torna mais dificil e dispendioso para que
nossos estudantes pussam frequentar curso superior em vutras
cidades;

Considerando que muitos estudantes, embora
tenham bom rendimento escolar, não podem custear seus estudos;

INDICO au Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam
instituídas bolsas de estudo não reembulsáveis para os estudantes
com Len rendimento escolar, que não tenham condições financeiras
(ou seus responsáveis legais) para custear mensalidades escolares
ou gastos pertinentes de curso superior.

INDICO, outrossim, que essas Bolsas de Estudo
recebam wu nome de "Jose Fernandes da Silva".

JUSTIFICATIVA: Em São Roque foi instalado o
1º Grupo Escolar do Estado de São Paulo “Dr. Bernardino de
Campos", em AB94, eo um dos . primeiros yinasios do Estado,
instalado em 1948. Em que pesem essas importantes conquistas, O

esforço no sentido do instalação de uma faculdade nao teve O

mesmo exito e, infelizmente, não temos Curso Superior em nosso
Município.

Assim “tendo, nada mea ds susto que a
Administração Pública Municipal institua bolsas de estudo para
auxiliar aqueles que têm capacidade intelectual para frequentar q
curso superior, contudo não podem arcar com as despesas
necessárias para tal.

Quanto al homenageado, nascer tem 1% de
tevereiro ca 1894, foi pioneiro em diversas atividades para O

desenvolvimento de São Roque. Era casado com a Senhora Amélia
Stormi da Silva e desse casamento nasceram sete (07) filhos, um
dos quais é o Prof. Victor Fernandes da Silva, Fresidente do GUS.

Em 1946, São Rogue tinha apenas uu Grupo
Escolar Dr. Bernardino de Campos, para O ensino primário, razão
pela qual idealizou o homenageado um ginásio estadual. Iniciou o
movimento com uma polêmica pelo Jornal “O Democrata" motivando a
população. Organizou uma comissão provisória e, mais tarde, uma
defimniliva para pressionar o Governo do Estado. Na epocã. era
Interventor do Estado de São Paulo o Dr. Adhemar de Barros que,
movido pelo trabalho do homenageado, resolveu autorizar U

funcionamento eles ginásio. em 1948, provisoriamente no Grupo
Escolar Dr. Bernardino de Campos.
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Câmera Masvicipol de Cxtêncio rintica de Lo Logo
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INDICAÇÃONº:[0JT 293

A COMissão continuou trabalhando para
consegui;r terreno, que foi doado pelo Vice-Prefeito de São Roque,
Horacio Lane, dai o nmome de seu pal dado ao Ginásio “Horácio
Manley Lane". Como incentivador do ensino, nada mais justo do que
houmnenagea-lo dando Stu nome à bolsas de estudo, que serão Um
incentivo aos estudantes.

à proposito, esta em processo Legislativo na
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, qu Projeto de Lei
nº 3950, de 1993, de autoria do Deputado Edson bLilva, dando o nome

+de José Fernandes da Silva à Delegacia de Ensino de São Roque

Sala tias Sossões, Dr Julio Srantes tes
Freitas, co de junho de 1993.lrJOSE sem PrREIRA DA SILVA

VEREADOR
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